

Begegnung der Kulturen

Miteinander Grenzen überwinden

Am Sonntag,
06.11.2016



Herzlich eingeladen ins Haus am Maiberg sind alle, die neugierig sind auf die Begegnung mit Menschen aus anderen Kulturen. Die Idee zu einer Begegnung der Kulturen im Kreis Bergstraße wurde bei einem Workshop zum interkulturellen Lernen Ende März 2003 entwickelt.

Vorgesehener Ablauf

17:30 Uhr

Interview mit Tsahaynesh Tesfay, Heppenheimerin, geboren in Eritreia
Beiträge und Stimmen aus den Kulturen: Lieder, Musik, Texte, Meditation...
Wir freuen uns, wenn die Gäste hierzu etwas einbringen – gerne auch in der Muttersprache. Wir treffen uns zum Auftakt meistens in der Kapelle.

18:30 Uhr

Wie immer anschließend im Speisesaal: zusammen essen, trinken, reden...
Alle Gäste sind gebeten, (wieder) etwas für das Buffet mitzubringen!

Ca. 20 Uhr

Abschluss und Verabschiedung

Organisation und Information

Haus am Maiberg,
Ernst-Ludwig-Straße 19, 64646
Heppenheim
Titus Möllenbeck, Katharina Unkelbach
Fon: 06252 9306-12 oder 18
t.moellenbeck@haus-am-maiberg.de

Ausländerbeauftragte des Kreises Bergstraße,
Gräffstr. 5, 64646 Heppenheim
Brigitte Paddenberg
Fon: 06252 155-782
auslaenderbeauftragte@kreis-bergstrasse.de

Letzter Termin 2016: Sonntag, 11. Dezember, um 17.30 Uhr

Erste Termine 2017, immer am Sonntag um 17.30 Uhr: 22. Jan., 19. März, 21. Mai und 02. Juli 2017